

# GALLERY



夏の暑さをたくさん・たくさん  
ぶどう農家の人たちの  
愛情をたくさん・たくさん  
こっして狭山のぶどうは  
とつてもあま〜く  
とつても水々しくなりました  
ほつぺた落ちるから  
気をつけて食べてくださいね

## 県知事の来訪や狭山茶発泡酒・グリーンティー・ラガーの発売など、話題が多かった七夕まつりに40万人が訪れました

8月6・7日の2日間、七夕通りを中心に人間川七夕まつりが開催され、40万人のかたが訪れました。通り沿いには見事な竹飾りが飾られ、尾花沢市の中学生による本場の花笠踊りの披露やまつりの華のひとつとなつた阿波踊りなどで大いに盛り上がりました。また当日は、土屋埼玉県知事の来訪やグリーンティー・ラガーの発売など話題が多い七夕まつりとなりました。



## クローズアップ 写真クイズ



上の写真は、今月号の広報さやまの中に掲載してある写真の一部分を拡大したものです。何ページの何の写真でしょうか。

## 8月10日号の 写真クイズの答え



8/10号の写真クイズの答えは、上写真のとおり、16ページの狭山台図書館の一日図書館員の写真でした。

解答をお寄せいただいた正解者の中から、抽選で5名のかたに記念品を差し上げます。裏表紙記載の広報課宛(9月30日・当日消印有効)へ官製はがきでお送りください。  
問い合わせ 広報課へ内線7161

## 地域のかたがた約4千500人が参加し、市内8地区で防災訓練を実施しました

8月28日、人間川小学校など市内8会場に約4千500人が集まり、初めて市内全域で防災訓練を行いました。各訓練会場には早朝から地域のかたがたが集まり、防災関係機関の協力による消火訓練や応急処置訓練、炊き出し訓練、仮設トイレ組立訓練などに取り組んだほか、ガスや電気などの復旧訓練や、消防団による放水訓練などが行われました。



思いっきり遊びました！

## 4児童館合同でサマーキャンプ

8月8日～10日、市内4児童館合同で、秩父の吉田町にキャンプに行きました。参加した子どもたちは57名、ハイキングやキャンプファイヤー、最終日にはうどん作りにも挑戦し、「おいしく!!」とみんな満足そうでした。

INFORMATION



キティちゃんたちと踊ったよ！

## サンリオオファミリーミュージカルを開催

8月29日、市民会館大ホールで、サンリオオファミリーミュージカルが開催されました。当日は、キティちゃんやバッドばつ丸など子どもたちに人気のキャラクターたちが集まり、歌とミュージカルなどの楽しいステージを繰り広げました。

INFORMATION



第四児童館の子どもたちが飯能の河

## 原でデイキャンプ

8月21日、第四児童館の子どもたちが飯能市の中平河原(名栗川)にデイキャンプに行きました。子どもたちは、水のきれいな河原で岩から川に飛び込んだり、水鉄砲や沢がにとりなど自然体験を通じて交流を深めました。

INFORMATION

